

# 大東ブラックスだより2005

第19号

平成17年8月23日

## 練習試合の結果

7月31日(日)に三刀屋小学校体育館で練習試合がありました。その結果をお知らせします。

### 第1試合

大東ブラックス 24 ( 10 - 31 ) 60 三刀屋 MBC  
14 - 29

### 第2試合

大東ブラックス 27 ( 13 - 47 ) 82 三刀屋 MBC  
14 - 35

### 4年生、5年生の試合(2クォーターのみ)

大東ブラックス 8 ( 0 - 14 ) 25 三刀屋 MBC  
8 - 11

三刀屋とは全関西予選以来の対戦でした。人数が揃わないことも原因かもしれませんが、子供たちの一生懸命さが見られなかったように感じました。単純なミスは何回もしてしまったり、同じような攻め方ばかりして相手に攻撃パターンを読まれてしまってパスカットをされたりしていました。

1試合目はディフェンスを頑張っていたので、相手のロングパスが通らないことが多かったです。しかし、得点に結びつく攻撃がなかなか出来ていなかったように感じました。サイドラインの縦パスでボールを運んでいましたが、なかなか速攻が出来ず相手にパスカットされたり、パスミスやキャッチミスが多かったように思いました。

2試合目も同じような内容の試合になってしまっていました。

帰ってから、体育館で1時間程度でしたが、かなりハードな練習をしました。試合後の疲れた体での練習は、とても苦しかったと思います。でも子供たちは、何とか練習をこなせていたので、その気持ちを試合で発揮することが出来ていれば、たとえ負けたとしても内容の良い試合になっていたように思います。

最後になりましたが、送迎に協力していただきました保護者のみなさん、応援に来ていただきました保護者のみなさん、お世話になりました。

## ～ 子供たちの感想 ～

今日、三刀屋との練習試合をしました。三刀屋の速攻は、ロングパスを投げるでした。それをカットして、速攻をしたりしました。でも、三刀屋と5対5になった時は負けていました。

僕は、ゴールの近くにスペースをつくったら、そのスペースに投げてシュートまで持って行きたいです。ディフェンスはプレッシャーを与えて、ゴールからボールを遠ざけるようにします。それは、抜かれた時にフェイクをされると体が動いてしまうからです。フェイクにだまされないようにしたいです。

僕は、パスが弱いからもっと強いパスを出したいです。 (ゼッケン 12)

今日、三刀屋と練習試合がありました。僕は2試合目の3クォーターで、苦しくてなみだが出ました。でも前に比べて苦しくても頑張れるようになって良かったです。

スタミナがないので、スタミナをつけたいです。 (ゼッケン 8)

僕は三刀屋との試合で、合計1試合分出ました。でも、ディフェンスの時にオフェンスに抜かれたり、オフェンスの時にパスカットをされたりしました。点も取れませんでした。

練習試合の後に、三刀屋小学校から大東小学校まで走る事になりました。でも、帰ってから体育館で罰ゲームになりました。罰ゲームは、ダッシュとシュートと3対3でした。僕は、シュートを何回もやったので、それが一番きつかったです。だから、きつくなるように体力をつけたいです。(ゼッケン 9)

この練習試合は負けました。でも僕はこの試合で学ぶことができました。一つ目は、いつでも県大会のように応援するということです。二つ目は、いつでもやる気のある目を持つ、ということです。僕はやる気のある目になっていないから、これからはそうしていきたいです。三つ目は、ゲーム中に声を出すこと、ディフェンスに戻る時は「もどれッ」や「戻るぞっ」や、ボールを持ったら「速攻」などということです。疲れきっている時に、そう言えば「よしっ」という気持ちになるとおもうから、そんなふうに出していきたいと思います。

これを全部生かしてやってみて、また新しく学んで、どんどん強くなっていこうと思います。(ゼッケン 4)

7月31日に三刀屋と練習試合をしました。2試合しました。でも、どちらも負けてしまいました。

それも得点がすごく離れていました。この試合は、ロングパスをたくさん取っていました。でも、セットで点を取られたり2対1などをつくられて、点を取られたので、負けました。

だから、これからはディフェンスを強くして勝とうと思います。攻めも出来ていなかったから、足を早くして、点が取れるようにします。(ゼッケン 10)

僕は、三刀屋と戦って速攻があまり出来ませんでした。ディフェンスは、ロングパスをカットしていた時があったので、ボールを見てディフェンスをしていたと思います。スクリーンアウトをしていた時は、リバウンドが取れたけど、していない時は6番とかによく取られてしまいました。3対3のパターン練習をしていたから、そのパターンやスクリーンをもっと使ったら相手のディフェンスがくずれと思いました。

2試合目の3クォーター目が終わった時、慎くんが泣いていました。一生けんめいでバスケットをしていて、頑張っていました。試合に負けて、罰ゲームをしました。やっぱりつらかったけど、僕は体力がついたと思いました。

つらくてもあきらめない、くじけない、という事が大切だと思います。(ゼッケン 15)

今日の三刀屋との練習試合では、1試合目ディフェンスを頑張った。でも、2試合目は疲れてプレーが雑になってしまった。「走る」という簡単なことが、あまり出来なかった。後もう一步というプレーもあったけど、その一步がむずかしい。みんながその一步を頑張れば、あんな点差にはならなかったと思う。

パス、キャッチ、シュートは出来ていた。次はダッシュして前に出て、パスをもらいシュートを決めたい。

(ゼッケン 18)

今日、三刀屋と練習試合をした。僕は寝不足であまり出来なかったけど、自分の精いっぱい力を出し切りました。

何クォーターかして、慎くんがすごく頑張っていたから、僕も頑張ろうと思いました。でも、その試合に出れなかったけど、応援ですごく頑張った。

次に三刀屋と試合をする時は、一人でドライブに行ってシュートを決めたり、3対2や2対1を作ったりして、今度は勝ちたいです。(ゼッケン 13)